

UFFENHEIM

Blitzende Autos und viele Besucher



Gerhard Krämer

26. März 2017
17:00 UhrAktualisiert am:
26. März 2017
17:03 Uhr

Beim Uffenheimer Auto-Technik-Freizeit-Markt zog vor die Modellschau der Uffenheimer Oldtimerfreunde die Blicke vieler Besucher auf sich. Mit dabei eine BMW Isetta aus den 50er Jahren. Foto: Gerhard Krämer

Tausende von Besuchern lockte am Sonntag der Auto-Technik-Freizeit-Markt des Uffenheimer Gewerbevereins in die Innenstadt. Für Bürgermeister Wolfgang Lampe ein Indiz für die Leistungsfähigkeit der Stadt. Bei traumhaftem Frühlingswetter machte es richtig Spaß zu bummeln und sich die in der Sonne blitzenden, aktuellen Modelle der Uffenheimer Autohändler anzuschauen – von außen wie von innen.

Aktuelle Pkw-Modelle, auch auch Elektrofahrzeuge, Wohnmobile und Motorräder waren vertreten. Volker Trapp vom Gewerbeverein jedenfalls war am Ende voll und ganz zufrieden – mit dem Angebot ebenso wie mit der Besucherzahl. Hingucker war die Oldtimerschau vom Pkw bis zum Traktor der Uffenheimer Oldtimerfreunde – mit dabei auch ein Daimler DS 420, Baujahr 1976. Weltweit gibt es nicht nicht viele Exemplare von dem Fahrzeug, das auch als Staatskarosse genutzt wurde.

Mit verschiedenen Rettungsfahrzeugen und der Vorführung der Hundestaffel präsentierte sich der BRK-Kreisverband auf dem Auto-Technik-Freizeit-Markt, den es auch im nächsten Jahr wieder in dieser Form geben wird.